
令和５年７月松伏町教育委員会定例会会議録（公開） 

・開会及び閉会に関する  令和 ５ 年 ７ 月２１日（金）午後 ２ 時００分 開会 

 事項                午後 ３ 時０７分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 本庁舎第二会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 岡田 直人 

   ・委 員 渡邊 淳子 

   ・委 員 宇田川 陽子 

   ・委 員 田 隆 

・欠席委員の氏名  ・教育長職務代理者 田口 嘉則 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長       川村 功 

・教育文化振興課長     鈴木 英樹 

・教育総務課主任指導主事  角本 勲之 

・議長名  ・教育長 岡田 直人 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 小島 武  ・主任 浪江 大知  ・主任主事 伊東 雅之 

１．開  会 議 長 午後２時００分、開会を宣言する。 

２．日程説明 

 

小島主幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、報告１件、議案１件、各

委員からの報告・その他及びその他事務局報告２件である旨を説

明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

 

 

議 長 

 

委 員 

議 長 

令和５年６月２１日（水）に開催した松伏町教育委員会６月定

例会の会議録を委員に諮る。 

異議なし。 

６月定例会の会議録について、承認したことを宣言する。 

４．教育長の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

宇田川委員 

 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

・令和５年度小中学校人事課市町村教育委員会訪問 

・令和５年度松伏町人権教育推進協議会総会 

・令和５年度第１回松伏町社会教育委員会 

・令和５年度松伏町教育委員会・東部教育事務所学校管理訪問 

令和５年度第１回松伏町社会教育委員会で、協議の後に情報

交換が行われたとあるが、印象に残ったことは。 

松伏町社会教育委員会は通常、会議２回と視察を行っている

が、視察はここのところ行われていない中で、マッピー松伏の

活動報告や松伏にある不思議なものというテーマで、新たに田



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田委員 

 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

議 長 

岡田教育長 

議 長 

中第五公園に子どもの恐竜モニュメントができたという話が情

報提供としてあった。 

令和５年度小中学校人事課市町村教育委員会訪問及び令和５

年度松伏町教育委員会・東部教育事務所学校管理訪問につい

て、改善すべき点はあったか。 

小中学校人事課市町村教育委員会訪問については、毎年１回

行われているもので、児童生徒数が減少するなか、次年度に向

けた人事について助言等をいただいた。 

東部教育事務所学校管理訪問については、毎年１回東部教育

事務所に要請をし、各学校の管理状況を確認される。確認され

る点は大きく２点に分けられ、１点目は諸表簿、つまり書類関

係の適正な管理について、そして２点目は施設設備の管理につ

いてである。 

諸表簿については、昨年度に比べ、記載漏れや不整合な処理

が減っており、適正に管理しているとの評価をいただいた。 

施設設備においても老朽化は進んでいるが、適正に管理して

いるとの評価をいただいた。のこぎりの歯こぼれなど、児童生

徒が使う道具についてご指摘いただく点もあったが、各学校に

おいて対応済みである。 

報告第１２号 専決処理事項の報告について、人事案件である

ことから、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第

７項の規定により、非公開としたい。 

異議なし。 

報告第１２号について、会議を非公開とする。 

報告第１２号について、報告をする。 

以後の会議を公開とする。 

５. 議  事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

角本主任指導主事 

渡邊委員 

 

角本主任指導主事 

 議案第１３号 令和６年度使用小学校用教科用図書について、

説明を求める。 

令和６年度使用小学校用教科用図書について、第２１採択地区

教科用図書採択地区協議会において協議するにあたり、別紙案の

とおり松伏町教育委員会の採択希望図書を決定することについ

て、議決を求める。 

 議案別紙により説明をする。 

採択希望図書を決定する際の点数について、学校よりも教育委

員の比重が大きいようだが、その認識でよろしいか。 

春日部市及び杉戸町との協議により決定するものである。 

６．各委員からの報告・その

他 

 

 

 

 

渡邊委員 

 

 

 

宇田川委員 

 

・松伏第二中学校のプール授業を松伏町Ｂ＆Ｇ海洋センターで行

ったことについて 

・夏休みの宿題について 

・不登校児童について 

・中学校の修学旅行について 

・着衣泳について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田委員 

 

 

・杉戸町における学校統合について 

・三郷市のトークフォークダンスについて 

・宮代町における合同学校説明会について 

・久喜市における公共施設の老朽化問題及び埼葛ＰＴＡ脱会につ

いて 

・ＩＣＴを活用した教育相談について 

・社会を明るくする運動について 

・教科用図書採択について 

・学校における熱中症対策について 

７．その他（報告） 

 

 

 

 

 

小島主幹 

 

 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長 

・令和５年７月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につい

て→７月２７日（木）に予定していた令和５年７月臨時会は中止

とし、令和５年８月臨時会を８月４日（金）に開催する。 

→令和５年９月定例会は９月２７日（水）に開催する。 

・教育委員会の事務に関する点検評価について 

 

８．閉  会 議 長 午後３時０７分、閉会を宣言する｡ 

 

  


